

Der Bremer Imkerverein ehrt seine Jubilare

Der Vereinsvorsitzende August-Wilhelm Schinkel überreichte die Ehrungen im Rahmen des Jahresrückblicks 2021.

Den aktuellen Bedürfnissen angepasst haben wir die Jahresfeier mit verkürztem Programm im Freien veranstaltet. Unsere Schriftführerin Monique Espitalier konnte ihre Schulklasse von der Grundschule Oberneuland für einen musikalischen Beitrag begeistern und so für eine weihnachtliche Stimmung sorgen. Vielen Dank dafür!



In seiner Eröffnungsrede betonte Auwi Schinkel rückblickend, dass trotz der Corona-bedingten Einschränkungen versucht wurde, den Veranstaltungsbetrieb am Laufen zu halten.

So konnte die imkerliche Grundschulung vollständig, ohne Ausfälle von Kurstagen stattfinden. Dies wurde nicht zuletzt durch das Engagement und den Ideenreichtum der Kursleitung und der Dozenten möglich gemacht. Neben regelmäßigen Mietgliedertreffen konnten sogar 10 Schulklassen und einige andere Besuchergruppen begrüßt und betreut werden. Allerdings musste das Sommerferienprogramm 2021 entfallen.

Für das kommende Jahr soll es aber wieder stattfinden, ebenso wie weitere Veranstaltungen. Dabei setzt der Verein weiterhin auf solche Veranstaltungen und Aktionen, die im Freien stattfinden können. So wird es neben der Neuimkerschulung auch wieder vertiefende Schulungen für Mitglieder geben. Auch eine Teilnahme an der Honigprämierung des Landesverbandes Weser-Ems ist geplant.



IMKERVEREIN BREMEN von 1875 e.V.

Mit besonderer Freude berichtete der Vorstand, dass geplant ist, den Deutschen Imkertag 2025 in Bremen abzuhalten.

Nach der Musik folgte die Ehrung der Jubilare:

Hans-Heinrich Wolfrum wurde mit der goldenen Ehrennadel für über 50 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt. Herr Wolfrum hat darüber hinaus von 2010 bis 2019 als Zucht-Obmann des Vereins einen wichtigen Beitrag zur Arterhaltung und genetischen Vielfalt der Bienenvölker geleistet.

Die silberne Nadel für die 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Karl-Heinz Hillmann, Eduard Stein, Werner Willamowski - seit 2013 Obmann für Honig - und Edith Wangenheim, die seit 2007 federführend die Veranstaltungen des Vereins betreut.

Geehrt wurden außerdem mit der bronzenen Nadel für 10 Jahre Vereinszugehörigkeit Rudolf Meisel, Erich Ebner, Uwe Dzierzon – von 2013 bis 2018 Obmann für Wildbienen - und der stellvertretende Vereinsvorsitzende Marten Carstensen, der für die Nachwuchsschulung verantwortlich ist.

Eine weitere silberne Ehrennadel wurde an den Landesverband Gartenfreunde Bremen e.V. – vertreten durch den Finanzvorstand Wilfried Kracke – überreicht, für die seit 25 Jahren bestehende, vertrauensvolle und bereichernde Zusammenarbeit.



Zum Abschluss war bei winterlichem Apfelsaft und Glühwein Gelegenheit zum Austausch. Für das leibliche Wohl sorgten Edith Wangenheim und Herrmann Lüning mit selbstgemachter Linsensuppe.